
 
 
 
Der Landrat hieß die neue Kreisdirektorin Annerose Heinze auch im Namen der Mitglieder des Kreistages 
zur heutigen Kreistagssitzung herzlich willkommen.  
 
Abg. Dr. Fleck kündigte an, dass er unter TOP 17 „Mitteilungen und Anfragen“ eine Frage zu dem 
übersandten Schreiben des Ministeriums für Bauen und Verkehr des Landes NRW vom 22.11.2007 zum 
Nachtflugbetrieb am Flughafen Köln/Bonn stellen werde.  


